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譚詠麟向來是運動愛好者，自然密切留意奧運動向，阿倫特

別欣賞足球賽事，不過他亦很支持「欄王」劉翔，知他以最佳

狀態出賽今屆倫敦奧運，也會大力為他打氣！對於香港隊各位

代表，阿倫當然希望他們能創造出最佳成績！而08年

北京首度主辦奧運，阿倫曾獲邀出席欣賞開幕式，

但當時正也是四川地震周年紀念，阿倫選

擇了到當地的北川中學，與一班學生

一同看奧運直播開幕禮，他感覺這更

有雙重意義。

阿倫冀劉翔稱王

萬眾期待的2012倫敦奧運將於倫敦時間7月27日開幕，圈中藝人都會緊

貼奧運的最新消息，投入奧運狂熱，追看熱愛的運動項目，又會為國家

隊和香港奧運隊打氣，期待再創佳績。陳慧琳和蔡卓妍最愛跳水項目，

譚詠麟、鄭融、謝安琪則支持「欄王」劉翔，大力為他打氣。胡杏兒、

陳法拉等希望中國運動健兒旗開得勝，奧運金牌 完一面又一面！

採訪：李慶全、吳文釗、李思穎、湯春橋
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杏兒法拉
望中國金牌破紀錄

李玟最欣

賞的奧運項

目是跳水和

自由體操，

特別這兩項

目中國奪金

的 機 會 很

大 。 而 李 玟

本身最愛排

球運動，認

為這運動很

講求團隊合

作 的 精 神 ，

也希望中國女

排能在今屆獲取

佳績，李玟笑說：「記得08年

在一次活動上，有機會跟國家

隊一齊打波，真的好興奮！」

李玟因工作早已安排好，錯過

現場欣賞今屆倫敦奧運機會！

李玟
盼中國女排取佳績

胡杏兒錯過欣賞上屆北京奧運開幕禮，

今次會把握機會留家中，

家中有高清大電視觀

看倫敦奧運開幕禮

盛典。杏兒最愛

是跳水項目，雖

然今年有些新面孔，但對中國

隊依然充滿信心。只要是中國和

香港隊都會支持。也要為所有運

動員打氣，成敗得失是其次，最

重要是享受比賽的過程，大家加

油努力吧！

陳法拉雖忙於拍劇，但對奧運相當關

注，已打算有時間便約同男友一同觀賽，或是

約同朋友熱鬧一番，她最喜歡的運動項目是體

操、跳水，不偏心於欣賞某一運動員，只要

是中國和香港隊都會支持，為同胞們打氣也

是自然的舉動：「希望他們有更好成績，打

破金牌紀錄！過去每屆都有奇蹟，大家就

拭目以待，最重要是沒有運動員受傷。」

二胡王子王憓特別作了一首樂章名為 《祝福》

送給我們的「亞洲車神」以作鼓勵，打算放上網

給遠在倫敦的黃金寶打氣，預祝他在倫敦奧運會

中再創佳績！要樂在其中，為港爭光！

鄭嘉穎謝安琪
為港隊加油

葉蒨文曾與林丹對賽

王憓作曲為黃金寶打氣

羅仲謙日前為出戰體壇盛事的中國及

香港運動員打打氣，席間謙仔更初試啼

聲在舉重教練的指導下，輕易舉起10公

斤的標準槓鈴，展示非凡運動細胞，並

大讚謙仔甚具潛質當舉重選手，謙仔笑

言幸平日也有健身，舉重自然也難不倒

他。謙仔則寫上勉勵說話：「中國香港

加油！」

葉蒨文喜愛羽毛球運動，經常與朱玲玲結伴一同打比賽，對於今屆

奧運，沙莉當然最捧場羽毛球賽事，喜愛已退役的張寧和現世界排名

第二馬來西亞的李宗偉。

至於「超級丹」林丹，沙莉帶笑說：「都鍾意呀，但他已經許多人

錫他了。」她又透露曾與林丹對賽過，至於賽果如何？沙莉搞笑說：

「當然我贏啦，仲問，可以跟他比賽還不是我贏了嗎？已經可以拿來

威啦！」沙莉也喜歡看體操，尤以絲帶表演的自由體操，感覺

好優美。沙麗最近為演唱會勤練拉丁舞，她笑言拉丁舞難度

同樣很高，好應該列入奧運的運動項目之中。

鄭嘉穎稱中國隊在女子網球方面實力也不

容忽視，「風頭疐」劉翔的狀態也不俗，他

說：「絕對很想現場看劉翔勝出，希望今屆

中國隊比以往有更好的成績，金牌數目保持

頭三位，不要輸給美國隊！香港隊一樣要

加油做出比歷屆更好的成績！」

謝安琪在學生時代曾是學校羽毛球

和排球隊的成員，因此在奧運節目中

會特別留意球類活動。她還特別支持

劉翔，指他是一個很有天份和十分

頑強的運動員，雖然受了幾年

傷患影響，但仍然具有很強

的意志力，在這方面，自己

有 深刻的感受。無論怎

樣，她都會支持劉翔的。

Kay對今屆的倫敦奧運中

國代表也寄予祝福，她

說：「希望這次倫敦奧

運中國運動員能全力

以赴，在各項目都有

很好的成績，我們所

有的同胞都會支持

他們！」
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收看，阿Sa最喜歡體操和跳水賽事，特別欣賞體操運

動員李小鵬，惜對方已告退役，阿Sa笑言會從今屆賽

事中再找尋體操偶像。阿Sa很佩服運動員的堅毅精

神，憑 努力達到個人目標，很值得大家學習，最後

她向中國隊大呼「加油！」

方力申（小方）表示自己十分期待

倫敦奧運，指出倫敦具有舉辦奧運的

豐富經驗，加上有些場館是新建，

很想看看這個有經驗的城市是如何

舉辦的。至於中國哪一個項目奪金

機會最大？小方說自己會看好中

國男子1500米自由式孫楊，他

說：「他已經是超班的了，而

他也肯定自己能拿金牌，所

以我相信他。」
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Kelly
為跳水體操 迷

Kelly 陳慧琳雖然忙於要照顧家中兩位愛

兒，但四年一度奧運盛事都不會錯過，哄

完孩子睡覺便安坐家中欣賞開幕禮，而

Kelly最喜歡看體操項目，尤其是自由體

操，感覺動態好優美，此外跳水項目也會

追看，因這是中國摘金的黃金項目，更會

看得投入又緊張，當然她也支持香港的運

動員力創佳績！Kelly本身都愛運

動，也希望培育「蝦餃仔」和

「小籠包」將來都成為運動健

將，畢竟男仔也是活躍一點和運

動型最好。
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HOTCHA希望今屆中國隊繼續加油，獲牌數字上升，享受每一個比賽時

刻。賈曉晨希望中國隊能拿到第一，拿多些獎牌。「香港隊就要更多香港朋

友支持，始終我們地方小，相信他們付出比別人更多的努力。」李璨琛稱香

港隊在划艇方面也有獎牌希望，希望港隊能贏多些獎牌，為港人增光。中國

隊也要打破自己的紀錄和金牌數字，繼續做金牌榜第一位。

鄭融對每屆奧運都不容錯過，她最喜愛的項目是游水、田徑和體操，她看

到中國隊的運動員出賽時，特別「肉緊」，從小便聽過當運動員的血淚史，知

道當中訓練過程很艱辛，所以他們比賽的每一幕都令人感動。今年「欄王」

劉翔捲土重來，再戰奧運，會為對方打氣。
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